

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 92 (1983)
Heft: 1

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ange gardien de la maison: le GERALARM



Des problèmes humains à domicile? L'appel à distance alerte le voisinage et engage la solidarité.

L'une des grandes préoccupations actuelles de la Croix-Rouge suisse est le développement des soins extra-hospitaliers, soit cette assistance sanitaire que chacun devrait être en mesure d'apporter à un membre de sa famille ou à un voisin affaibli dans sa santé mais n'ayant pas obligatoirement besoin d'être hospitalisé ou placé dans une maison de repos. Au nombre des efforts que la Croix-Rouge suisse fournit à ce titre, citons les cours de santé qu'elle organise à l'intention de la population et qui doivent permettre à ceux qui les ont suivis de donner des soins élémentaires à une personne malade, handicapée ou âgée vivant dans son foyer.

A côté de cet aspect qui revêt aussi une valeur sur le plan de la politique sanitaire (prévention, coûts de la santé, nouvelles perspectives des soins à domicile), la Croix-Rouge, par le biais de ses cours ou d'autres activités, vise à sensibiliser chacun d'entre nous en nous rendant toujours plus actifs dans le domaine de la solidarité humaine. Car chacun peut, autour de soi, et s'il le veut bien, déceler nombre de situations en face desquelles son désir de

venir en aide à son prochain peut se concrétiser.

Dans cet ordre d'idées, notre attention a été attirée par un «moyen auxiliaire» propre à assurer une grande sécurité aux personnes âgées ou handicapées vivant seules.

Pour ces personnes, en effet, le fait de disposer d'un téléphone chez soi n'offre pas une garantie absolue d'être secourue au moment voulu puisqu'en cas de malaise ou de chute malencontreuse, encore faut-il pouvoir atteindre l'appareil et être en mesure de l'utiliser.

Ce moyen auxiliaire a pour nom «GERALARM» (distribué par la maison Handitec SA Genève); il s'agit d'un petit appareil d'alarme extrêmement pratique, dont il existe trois types: soit les types «Standart», «Transcall» et «Télécall». Nous nous borrons ici à parler du modèle standart qui peut être utilisé localement dans un ou plusieurs immeubles rattachés au même réseau électrique, alors que les deux autres recouvrent une zone de diffusion beaucoup plus vaste et diversifiée.

L'équipement du GERALARM Standart comporte un émetteur aux infra-rouges

portable (pouvant être porté au cou, poignet, ou accroché sur le vêtement). Cet appareil télécommande le fonctionnement d'un module émetteur apposé sur une prise électrique dans le logement de la personne qui donne l'alarme. Dans le logement de son voisin par contre, on installera un module récepteur (soit une autre petite boîte) qui sera toujours raccordée au courant et donnera l'alarme sous forme d'appel acoustique.

A l'heure où nous écrivons ces lignes, des discussions sont en cours visant à faire figurer GERALARM sur la liste des appareils auxiliaires reconnus par l'Office fédéral des assurances sociales. C'est dire qu'actuellement la personne handicapée, âgée ou malade qui désirerait recourir au GERALARM doit s'adresser elle-même à la maison productrice et lui verser une taxe mensuelle de location qui se monte à Fr. 44.65 pour le modèle standart et à Fr. 79.50, respectivement à Fr. 103.80 pour les deux autres modèles. A défaut d'être loués, les trois modèles peuvent être achetés aux prix de Fr. 1072.50, Fr. 1911.50 et Fr. 2493.70.

Dauny

echte Federn und Daunen
herrlich schlafen
fröhlich erwachen

plumes et duvets naturels
sommeil bienfaisant
réveil joyeux

Bettfedernfabrik / Manufacture de plumes et duvets MÜLLER-IMHOOF, ZÜRICH
(Bezugsquellen nachweis verlangen)

MÜLLER
IMHOOF



Lovely

daunenweich und schmiegsam
souple et moelleux

Die waschbaren, synthetischen
Kissen und Flachduvets
Les oreillers et duvets plats
synthétiques et lavables

8048 Zürich, Bändlistrasse 86

Telefon 01 62 32 00

Toujours à portée de main...

® Désogène Geigy

*pour le nettoyage des plaies,
la désinfection des mains
et de la vaisselle des malades,
la stérilisation des instruments
et seringues*

Désogène liquide

Teinture de Désogène

DES 2a/76 Chf

Sicherheit,
Wirksamkeit,
Reinheit
der CILAG Arzneimittel

sind das Ergebnis
forschenden Geistes,
moderner Technologie,
strenger
Qualitätskontrolle,
exakter
Dokumentation.

CILAG AG
8201 Schaffhausen

© CILAG AG 81

La Croix-Rouge suisse reçoit volontiers et
en tout temps des

vêtements usagés

Nous nous occupons nous-mêmes du nettoyage chimique des effets en bon état et les remettons ensuite gratuitement à des personnes nécessiteuses de notre pays. D'autres lots de vêtements sont envoyés dans des régions frappées par des catastrophes et dans des pays en voie de développement. Le reste, ainsi que les vêtements en mauvais état, est vendu comme matériel usagé.

Les envois peuvent être adressés comme suit: **Croix-Rouge, 3084 Wabern**
Nous remercions sincèrement tous les donateurs.



Cilag